

El conjunto local actúa hoy como teloneros de ErPeche

CONCIENCIA GANA EL II CERTAMEN TU NOCHE JOVEN

Vva. de la Cañada, 28 de junio.- Más de medio millar de jóvenes se dieron cita en la noche de ayer en el Recinto Ferial para disfrutar del II Certamen Tu Noche Joven, en el que participaron los grupos de música compuestos por jóvenes del municipio: Taje (Rock), Supergenés (Pop-Rock), Kelebek (Pop), Soul Sellers (Pop-Rock), La 2ª a la Derecha (Rock), Seigaku (Pop-Rock), Climbers (Rock) y Conciencia (Pop). La iniciativa se enmarca dentro de la Semana Joven, organizada por el Ayuntamiento en colaboración con la Comunidad de Madrid.

El jurado -compuesto por Álvaro Stuyck, director manager de la discográfica BMG y Maxi Piñeiro, representante de grupos de música- eligió como ganador a Conciencia, grupo de música Pop que, actuará de nuevo hoy, a partir de las 22:30 horas, como telonero de Antonio Valle, conocido en el panorama discográfico como "ErPeche". Es uno de los últimos fenómenos surgidos en la red entre miles de usuarios españoles. Su primer trabajo, titulado "*Doblando la dosis*" es una mezcla de rumba, flamenco y rock.

"Grafiti Day"

Esta tarde, a partir de las 19:00 horas, comenzará una sesión de grafiti, dirigida por el grupo de grafiteros profesionales que ha decorado la Sala Aulencia. Para la ocasión, se instalarán dos autobuses de dos plantas pintados de blanco, donde los jóvenes podrán poner en práctica sus dotes artísticas. La sesión se repetirá mañana viernes, 29 de junio, a partir de las 19:00 horas y en esta ocasión, estará acompañada por exhibiciones, la mejor música del momento y la actuación de los alumnos de la Escuela de Danza Sígueme. Después, a partir de las 22:00 horas, comenzará el concierto de los grupos de Rock Clásico: 4 Tercios y Tangana.

Todos los espectáculos y conciertos programados se desarrollarán en el Recinto Ferial y son gratuitos.

Por otro lado, hasta finales de junio, la Sala Aulencia la sala de exposiciones más





importante del municipio, ubicada en el Centro Cultural- alberga una muestra de paneles gigantes de grafiti, obra del citado grupo de jóvenes grafiteros. La exposición se podrá visitar, de lunes a sábados y en horario de mañana y tarde.